

Rusia lanzará 72 misiles al espacio y los estallará

Unión Soviética, agosto 29 (Reuter). Funcionarios militares soviéticos informaron hoy que 72 de los 826 misiles soviéticos SS-20 de alcance intermedio que deben ser destruidos en el marco del pacto con los Estados Unidos serán lanzados a la atmósfera y hechos estallar allí.

El general Igor Segeyev, Subjefe de las Fuerzas Soviéticas de Misiles, manifestó en conferencia de prensa en Volgogrado que nueve SS-20 ya fueron

destruidos mediante tal tipo de lanzamiento. Consultado sobre cuántos SS-20 serán eliminados utilizando ese método, respondió: "Pensamos destruir un total de 72 misiles mediante lanzamiento".

Funcionarios estadounidenses que presenciaron la explosión en tierra de tres SS-20 ayer dijeron que Moscú no había especificado anteriormente cuántos misiles de alcance intermedio iba a lanzar para

—Pasa a la página 42—

Sindicalistas guatemaltecos rechazan llamado de Cerezo

Guatemala, agosto 29 (DPA). Mientras el gobierno guatemalteco ha convocado a diferentes sectores del país para realizar un análisis de la situación socioeconómica, la llamada Unidad de Acción Sindical y Popular (UASP), que repre-

senta a varias organizaciones sindicales, rechazó la invitación. En su convocatoria, el gobierno llamó al diálogo a las organizaciones sindicales, a pequeños y medianos empresarios y cooperativas, fijando el

—Pasa a la página 57—

Colombia apoya continuar acuerdo internacional café

Hamburgo, agosto 29 (DPA). Colombia, después de Brasil el segundo país productor de café y el mayor suministrador del producto a Alemania Federal, apoya la continuación del Acuerdo Internacional del Café (AIC), y de un

sistema selectivo de cuotas de producción.

La posición colombiana se sostiene en que el actual sistema vigente de cuotas de exportación, que no se orienta en la estructura real de la demanda, ha fracasado

—Pasa a la página 35—

Débiles perspectivas de un pacto comercial EU-Japón

Tokio, agosto 29 (Reuter). Un miembro de la Comisión de Comercio Internacional (ITC) de los Estados Unidos dijo que las perspectivas de un pacto de libre comercio entre su país y Japón son débiles.

Ronald A. Cass señaló

en conferencia de prensa en Tokio que era poco probable que los dos países negocien seriamente un acuerdo de este tipo, debido a que los principales temas del intercambio han sido básicamente resueltos.

—Pasa a la página 42—



EXTENUADO. Burundi, agosto 29 (Reuter). El doctor alemán occidental, Rolf Dupre luce extenuado tras practicar varias operaciones a víctimas de la reciente masacre aquí.

Escritores rusos acusan a los EU de iniciar guerra fría

Moscú, agosto 29 (AP). Dos escritores soviéticos acusaron hoy a Estados Unidos, en un desacostumbrado artículo publicado en el diario Pravda, de iniciar la guerra fría en la década de 1940 y dieron detalles sobre su

—Pasa a la página 39—

Incrementanse en Ecuador precio de derivados petróleo

Quito, agosto 29 (DPA). La inminencia de un fuerte aumento del precio de los derivados de petróleo como parte de un paquete de ajuste económico que lanzará esta semana el gobierno del presidente Rodrigo Borja, provocó hoy una escasez total de combustibles en Ecuador, país petrolero y miembro de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP). Enormes filas de vehículos, esperando infructuosamente conseguir unos litros de gasolina, se formaban hoy frente a cada esta-

—Pasa a la página 39—



EN GUARDIA. Islambad, Pakistán, agosto 29 (reuter). Un oficial se mantiene en guardia en el lugar donde fueron sepultados los restos del presidente Mohammad Zia Ul-Haq.



EXHORTACION. Bogotá, agosto 29 (Reuter). Felipe Andrade Manrique, un político que estuvo secuestrado varios meses, exhortó hoy a todos los sectores del país a trabajar en los mecanismos que conduzcan al logro de una paz definitiva para Colombia.

Ortega califica de servil al gobierno de Honduras

Managua, Agosto 29 (DPA). El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, calificó hoy al gobierno de Honduras que preside José Azcona de "servil" a los intereses de Estados Unidos y lo exhortó a desarmar a los "contras" antisandinistas y

avanzar a la pacificación en Centroamérica conforme los acuerdos "Esquipulas Dos".

Al inaugurar en Managua un encuentro de parlamentarios indígenas de América Latina, Ortega dijo que los "contras" antisandinistas y

—Pasa a la página 57—

F.A. de Chile designa hoy al candidato al plebiscito

Santiago, Agosto 29 (Reuter). Los comandantes en jefe de las Fuerzas Armadas chilenas designarán mañana al candidato único para el plebiscito de sucesión presidencial, en medio de llamados opositores para protestar contra una

eventual nominación del presidente Augusto Pinochet.

Prácticamente nadie duda que el general de 72 años, frecuente blanco de críticas extranjeras en relación con violaciones a los derechos hu-

—Pasa a la página 37—

Papa expresa pesar por accidente aéreo alemán

Ciudad del Vaticano, Agosto 29 (AP). El Papa Juan Pablo II expresó hoy su "profundo pesar" por el accidente aéreo en Alemania Occidental y envió su solidaridad a los familiares y amigos de las víctimas.

El Vaticano envió telegramas de condolencias al obispo de Speyer, Monseñor Anton Schlembach, y al Vicario General Castrense de Italia, Monseñor Gaetano Bonicelli. El texto del telegrama, mandado por el Secretario de Estado del

—Pasa a la página 35—



PRIMEROS AUXILIOS. Hamstein, Alemania Occidental, agosto 29 (Reuter). Una de las víctimas de la tragedia aérea de ayer aquí, recibe primeros

auxilios de parte de un socorrista militar. En la peor tragedia de esta naturaleza, tres aviones italianos chocaron en el aire y al caer provocaron la muerte de 46 personas.

EU reconoce al ex Pdte. Eric Delvalle

Santa Barbara, EE.UU., Agosto 29 (AP). Un vocero del presidente Ronald Reagan dijo hoy que la administración norteamericana continúa reconociendo a Eric Arturo Delvalle como legítimo presidente de Panamá y que la sorpresiva visita de éste a Miami no refleja cambios en la política estadounidense.

"Todavía consideramos a Delvalle como el legítimo Presidente de Panamá", dijo Marlin Fitzwater a periodistas en Santa Barbara, donde el presidente Reagan se halla de vacaciones. "No hay cambios en nuestra política", indicó Fitzwater, al referirse al hecho de que Estados Unidos sigue

—Pasa a la página 76—